

第2学期のスタート



10月12日, 第2学期の始業式が体育館で行われました。

気持ちも新たに, 代表児童2名が, 2学期の目標を発表しました。

校長からは, 全校児童に向けて, ①「人を大切にするため, まずはあいさつをしよう」
②「めあてに向かって, 本気で努力しよう」の二つについて話をしました。今学期も, 全校児童が自分の目標をもち, 少しずつ成長してくれることを願っています。

子供たちが精一杯力を発揮し, 成長を実感できるよう教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様, 地域の皆様, 今学期も引き続きご支援をよろしくお願いいたします。

稲刈り体験 5年生

9月27日, 秋空の下で5年生の稲刈り体験が行われました。

5月に学校の東にある田崎様の水田をお借りして田植えをした稲が成長し, 稲刈りの時期を迎えました。この日も宇都宮大学の平井英明先生のご指導と, 学生2名の協力を受けながら, 稲刈り体験を行いました。

稲刈りの後, 教室で稲を調べる学習を行いました。ごはん茶碗1杯分(約150g)には約3750粒のお米が必要なことや, 1株の稲に約10kgの土が必要なこと, 今回の収穫で1粒のもみが約700倍になったことなどを学びました。



陸上競技大会練習スタート

10月31日に, カンセキスタジアムとちぎで行われる「第50回宇都宮市小学校陸上競技大会」に向けて, 練習が始まりました。100m走, 走り幅跳び, 走り高跳びの選手として大会出場を目指し, 参加希望の5・6年児童が一生懸命練習に取り組んでいます。



心ぽかぽか読み聞かせ

10月3日の昼休みに、体育館で外国語指導助手のジェニファー先生による「心ぽかぽか読み聞かせ」が行われました。子供たちの豊かな心を育むことをねらいとして、今回は英語による読み聞かせを実施しました。学年を問わず、子供たちは自由に参加し、英語の朗読に耳を傾けたり、英語と一緒に歌ったりして心温まる楽しい時間を過ごしていました。



こども自転車免許事業 4年生

10月4日の2～5校時に、4年生が「こども自転車免許事業」を実施しました。今年度は雨天のため、体育館での活動となりました。

宇都宮市生活安心課と警察署から、計8名の方々が来校され、自転車の安全な乗り方と、道路の危険や交通ルールについて指導していただきました。

子供たちは一人ずつ自転車に乗り、指導者と一緒に模擬道路を走行しました。後方確認や一時停止、信号確認や見通しの悪い場所での安全確認など一つ一つ指導を受けながら、真剣な表情で取り組んでいました。



石井地区体育祭

10月8日に「石井地区体育祭」が開催されました。前回の2018年から、5年ぶりの体育祭となりました。参加された自治会が紅白のチームに分かれ、①フットボウリング、②ドリブルクロス、③鬼ごっこ玉入れ、④紅白対抗リレーの4種目に挑みました。どれもルールが工夫されており、皆さん、楽しさの中にも真剣な表情で取り組んでいました。

参加された皆様、石井地区体育協会、石井地区自治会連合会の皆様、ありがとうございました。

